
18h45 - 20h

Présents au conseil de classe 

Président du conseil de classe Professeurs

Mr TONDI x Professeur principal

Mr BOSCHER (Anglais)

Mme BORLOT Mme CANTONI x Français

Mme LEFEBRES Mme ROBIN Italien

Autre :_________________ Mme MOYA Espagnol

Mme DELPECH Histoire/Géographie

Parents délégués Mme JUNQUAS x Mathématiques

Mme MOMI-DELGADILLO x M. COULON Sc. Physiques / Chimie

Mme HERNANDEZ Mme HA SVT

Mme SERRES x M. AUDRERIE Technologie

M. PASSILY EPS

Elèves délégués Mme MARCAILLOU Musique

Melle GODIVIER (Titulaire) x Mme DUCHENE Arts plastiques

Mr LE RALLIC (Titulaire) x

Melle BOYE (suppléante)

Mr TOPPAN (suppléant)

La classe 

Observations (appréciations)

Nombre total d’élèves 28 Encouragements 5

Filles 11 Compliments 3

Garçons 17 Félicitations 10

Mise en garde travail 1

Mise en garde comportement

Mises en garde
Travail +Comportement

2

Exclusion

Moyenne Générale de la Classe Pas de moyenne générale en 6ème

Moyennes des élèves Pas de moyenne générale par élève en 6ème

1 (ie rouge)

2 (ie jaune)

3 (ie vert)

4 (ie vert foncé) Nombre de questionnaires retournés : 26

x
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COMPTE RENDU GLOBAL DE CONSEIL DE CLASSE - 1er TRIM - 08/12/2020

Introduction (par le Président du Conseil)

Analyse générale de la classe (par le Professeur Principal)

Matière Note Appréciation

Voir feuille 'Bulletin du 1er trimestre' juste après (partie "Appréciation par matière")

Voir feuille 'Synthèse questionnaire envoyé aux parents' juste après.

En complément, les professeurs de la classe ont été remerciés pour le temps passé à remplir l'ENT (contenu des cours, devoirs), car c'est un 
support très complet et pratique. Nous avons trouvé les enseignants impliqués et bienveillants. Cependant, il faut que les élèves soient 
conscients des enjeux du collège par rapport à l'école élémentaire, car il leur est demandé beaucoup plus d'autonomie et de travail personnel.

Il a été rappelé que l'ENT est un support. La plupart des devoirs y sont disponibles vers 17h.
La référence reste donc l'agenda des élèves, qu'ils doivent remplir et utiliser en permance. Il leur est demandé d'en prendre conscience.
Concernant une réunion de rentrée globale pour les autres niveaux (5ème, 4ème et 3ème), Mr Tondi a rappelé que c'était fait les années 
précédentes, avec très peu de participation des parents.
Pour les rédactions, les professeurs ont noté que le délai d'un jour pour faire une rédaction est un peu court. Cependant il n'est pas évident de 
faire autrement car elles sont souvent en rapport avec le contenu du cours suivant.
Les points sur le CDI et les disputes n'ont pas été abordées en séance par manque de temps.

Après une courte introduction et le tour de table, Mr Tondi a indiqué que les exigences de certains parents (toutes classes confondues, pas 
spécialement la 6èD) (sur le contenu de l'ENT mais aussi dans le ton parfois agressif de certains mails adressés aux professeurs, ou une 
attente de réponse des professeurs le soir ou les weekends) ne correspondaient pas au cadre de l'ENT. Il rappelle qu’il faut voir l’ENT comme 
un outil de collaboration et non pas comme un service après vente. Il faut comprendre que chaque professeur a ~5 classes (soit ~150 élèves), 
voir plus pour les professeurs de langue, de sport, d'art plastiques, d'éducation musicale et de technologie. Une charte concernant la 
communication et la définition du cadre de l'utilisation de l'ENT est à l'étude.
Étant donné le contexte sanitaire actuel, fatiguant aussi bien pour les adultes que pour les enfants, ce protocole sera relâché lorsqu'il le sera 
possible. Le collège fait un maximum pour l’application du protocole sanitaire et pour le non brassage. Ils remarquent également que les 
enfants sont sous pression, vu le contexte actuel. Ils se tiennent correctement en classe, mais dès qu’ils ne sont pas encadrés, ils peuvent 
déborder. 

Pour information: pour le choix de la LV2 en 5ème, une seule classe d'italien est ouverte (soit ~30 élèves). S'il y a plus de candidats, alors la 
sélection sera faite sur l'appréciation générale des 3 trimestres, ainsi que l'appréciation en italien.

Voir feuille 'Bulletin du 1er trimestre' juste après (partie "Appréciation générale de la classe").

En complément, c'est une classe avec beaucoup d'élèves ayant un suivi (1 élève avec un PPRE*, 5 élèves avec un PAP* et 1 élève avec un 
PPS*), ce qui requiert une attention plus particulière.
Il y a une très bonne tête de classe, qui entraine les autres élèves à un niveau égal aux autres classes de 6ème.
La mise au travail des élèves est rapide.
Les élèves sont studieux et attentifs en classe, mais se défoulent en dehors, dont quelques cas au-delà de la normalité (plusieurs rendez-vous 
avec Mme Borlot, la CPE des 6èmes).

Les professeurs ont aussi indiqué qu'ils regrettaient le fait de n'avoir plus de temps pour parler avec les élèves. En effet, lorsque les élèves 
changeaient de classe, ils pouvaient profiter des 5' de battement entre les deux cours pour discuter avec certains élèves. Ce n'est pas 
possible avec les protocoles mis en place pour la COVID, car ils doivent se rendre vite au cours d'après.

* Signification de:
PPRE: Programme Personnalisé de Réussite Educative (en cas de fragilités de certaines compétences et connaissances)
PAP: Plan d'Accompagnement Personnalisé (en cas de trouble des apprentissages)
PPS: Projet Personnalisé de Scolarisation (en cas de situation de handicap)

Appréciations par matière

Intervention des délégués élèves
Les délégués de classe ont remonté les points suivants:
- problème de synchronisation de l'ENT pour certains devoirs.
- problème des cartes pokemon qui polluent la cours de récré. Mr Tondi a indiqué que les adultes présents régulent mais n'interdisent pas ce 
qui est sans danger.

Intervention des délégués parents
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Résumé : 
 
 26 réponses pour un effectif de 28 élèves 
 Presque la totalité des élèves (96%) sont satisfaits de l’ambiance générale de la classe 

et considèrent qu’ils sont bien intégrés. 
 Une très grande majorité (~90%) sont satisfaits de la relation élèves/professeurs et 

parents/professeurs. 
 80% des élèves trouvent que le travail donné par les professeurs est correctement 

réparti sur la semaine. 
 40% des élèves passent plus d’1h par jour à faire leurs devoirs, et seulement 8% moins 

de 30 minutes. 
 1/3 des élèves (~9) rencontrent des difficultés, principalement en Maths, Français et 

Hist/Géo, pour différentes raisons : méthode, compréhension, manque de temps. 
Certains sont déjà aidés (exm : 3 élèves bénéficient de l’aide aux devoirs). Peut-être que 
le reste est dû à l’adaptation à la 6ème (transition) ? Point de vigilance. 
Très peu de problèmes d’organisation sont relevés. 

 Une majorité de parents aimeraient une réunion de rentrée même après la 6ème. 
 Remarques diverses : 

o Temps très court pour les rédactions (1 jour) : 2 jours mieux. 
o Quelle est la référence entre l’ENT et l’agenda ? 

Si ENT : à quelle heure les élèves peuvent considérer que les devoirs sont complets 
(quelques changements tardifs ont été constatés) ? 

Si agenda : plusieurs ne les notent pas. Les enfants ne sont donc pas encore 
autonomes et il faudrait voir comment les accompagner dans cet apprentissage. 

o CDI : les modalités d’inscription journalières sont assez lourdes + un CDI plus 
dynamique serait apprécié (exm : festival BD à Colomiers). 

o On constate des disputes entre élèves qui vont au-delà des mots et qui ne sont 
pas constatées par les surveillants. Vigilance sur une violence verbale et physique 
en récré ou en cours. 
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Détails Partie 1 ‘QUESTIONS RELEVANT DU CONSEIL DE CLASSE’ : 
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